



Des jeux interactifs sur le téléphone portable grâce à une carte à puce.

Paris, 4 février (AFP)

La jeune société française In-Fusio développe avec le fabricant de cartes à puces Schlumberger des jeux interactifs en réseau sur carte à puce, accessibles à partir d'un simple téléphone portable, a annoncé jeudi un communiqué d'In-Fusio.

La technologie développée par les deux partenaires fonctionne sur une carte dite "Phase 2 plus", glissée dans le téléphone comme la traditionnelle carte SIM qui porte l'abonnement, couplée à un serveur permettant de communiquer avec d'autres joueurs.

